

Cuitláhuac García de MORENA, el único candidato que garantiza derechos de los maestros.

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 22/05/2016. 21:55 horas

Hoy, en el marco del segundo Debate de candidatos a Gobernador, se abordó el tema educativo. Por primera vez, se cuenta con insumos para poder hacer un contraste entre los dichos y promesas de los candidatos en materia educativa.

Quedó claro que el Candidato a Gobernador por MORENA, Cuitláhuac García, es el único que le garantiza al magisterio veracruzano el respeto de sus derechos. El PRI continuará aplicando la Reforma educativa, sin diálogo, con represión. El PAN-PRD, reiteran su apoyo a la Reforma educativa de Peña Nieto.

Las propuestas están hechas, en las próximas horas analizaremos lo planteado por cada partido, con el propósito de aportar insumos para que el magisterio tome una decisión informada en el momento de emitir su voto.

Fotografía: redpolitica

Fecha de creación 2016/05/22